

Pressemitteilung

Würzburg, 20.04.2023

90.790 Euro Sparkassenförderung für gemeinnütziges Engagement im Landkreis Würzburg

Eine symbolische Scheckübergabe war Anlass eines Besuches von Landrat Thomas Eberth und Bürgermeister Peter Juks im Sparkassen-Beratungszentrum Würzburg Hofstraße.

Mit 35.500 Euro hat die Sparkasse aus Mitteln ihrer Stiftung für den Landkreis Würzburg Institutionen und Vereine unter anderem in den Bereichen Sport, Kultur, Naturschutz und Schule unterstützt. Zudem wurden weitere gemeinwohlorientierte Projekte aus dem Spendentopf des „PS-Sparen und Gewinnen“ mit 55.290 Euro ermöglicht.

Sparkassen-Vorstandsvorsitzender Bernd Fröhlich und Vorstandsmitglied Jochen Schönleber hatten gemeinsam mit Rainer Ankenbrand (stellv. Vorstandsmitglied) und Andreas Mahler (stellv. Gebietsdirektor) die Vertreter des Landkreises Würzburg repräsentativ für die geförderten Vereine und Initiativen eingeladen.

Bild von links: stellv. Gebietsdirektor Andreas Mahler, Sparkassen-Vorstandsmitglied Jochen Schönleber, Landrat Thomas Eberth, Bürgermeister Peter Juks, Sparkassen-Vorstandsvorsitzender Bernd Fröhlich und stellv. Vorstandsmitglied Rainer Ankenbrand
Bildquelle: xtrakt-media Lukas Seufert

Ihr Ansprechpartner:

Stefan Hebig
Leiter Abteilung Kommunikation

Telefon: 09 31/ 38 2 - 67 00
E-Mail: stefan.hebig@sparkasse-mainfranken.de